
 

 
 
 
 
 
Elternbeirat: Gemeinsam für ein starkes Kepi!  
 
 
Liebe Eltern, 
 
nach der zweiten Elternbeiratssitzung des Schuljahres 2024/25 kommen hier Infos in 
Form des „kleinen“ Eulenspiegels: 
  
Die SMV ist aktuell sehr aktiv, nach Satzungsänderung stehen einige 

Sportveranstaltungen an, außerdem soll eine Renovierung des Oberstufenraums 

angegangen werden. Durch Einrichtung der Mini-SMV in der Unterstufe wird sich 

hoffentlich die Nachwuchsproblematik entspannen. 

Der Förderverein engagiert sich viel, inzwischen ist der Catererwechsel für die 

Mensa ab dem kommenden Schuljahr sicher. Die Besetzung der offenen Stellen im 

Bereich der Schulsozialarbeit kann durch die Einstellung von Frau Gülfidan teilweise 

erfolgen, weitere Vorstellungsgespräche laufen. Für das kommende – erste G9-

Schuljahr – laufen die Planungen für die Nachmittagsbetreuung. Anstatt der 

Ganztagesklasse gibt es ein modulares Modell in Form des Kepsele Programms, 

bereits mit zahlreichen Anmeldungen. 

Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) wird am Kepi weiter voran getrieben 

durch die Vernetzung verschiedener Projekte wie z.B. Kepi4Future, Schulgarten, 

myclimate u.v.m. Ein niederschwelliger Austausch zwischen BNE-Team und den 

Eltern ist beim Format „Walk And Talk“ möglich: 02.06.2025 19:30, Treffpunkt 

Eingang Altbau. 

Durch einige längerfristige Personalausfälle (Krankheit/Schwangerschaft) ist die 

Unterrichtsversorgung angespannt und soll möglichst durch das bestehende 

Personal aufgefangen werden, was nicht in allen Bereichen funktioniert. Das 

Regierungspräsidium Tübingen ist angefragt, hat derzeit jedoch keine Ressourcen 

für Abordnungen oder Vertretungen.  

Beim Pädagogischen Tag am 09.12.24 wurden die folgenden Themenbereiche 

bearbeitet: Lerntechniken: 5 Module zu „Wie lerne ich richtig?“, Lehrer-Schüler 

Beziehungskultur, Schüler Feedback und mit Elternbeteiligung Hausaufgaben 

Motivation, Medienpädagogische Kompetenz, Lesekompetenz stärken. 

Ein weiterer Pädagogischer Tag zum Thema KI ist am 11.07.2025 geplant, Unterricht 

findet bis einschließlich der 4. Stunde statt. 

Im laufenden Schuljahr gab es erfreulicherweise keine weiteren Fälle von 

Vandalismus, allerdings gab es einige Diebstähle, weshalb auch zweimalig die 

Polizei Präsenz in der Schule zeigte. Bitte weisen Sie ihre Kinder daraufhin die 

Schultaschen oder andere Wertgegenstände nicht unbeaufsichtigt in den Fluren 

stehen zu lassen.  

Ihr Elternbeirat 


